

- 20260114 1830～1942 市長と保護者との意見交換会 《みさき小学校・三崎中学校》
- 保護者 11名参加
- 傍聴者なし

- ・来年三崎中 3 年の保護者です。この推移は、みさき小の子がそのまま三崎中に上がった場合の推移ですか？

⇒ あくまで、その地域の子がその地域の中学校に上がった場合の推移です。

- ・個人の意見としては、統合したらしい。

- ・今、小 6 で、中学校上がる年だが、緑丘にいこうと思っている。今年度は 1 人もあがっていない。来年度は 2 名と聞いている。

中学校は統合していいんじゃないかなと思っている。

震災後、どこも都合悪いと聞いている。統合となつた場合、どこまで手直しする必要があるのかとかビジョンがあるのか。

⇒ 全学校において、復旧工事を進めている。正院と宝立（中）については、被害の度合いが大きい。

- ・息子は 6 年で、息子自身は三崎中と言っているが、

新入生が 0 人が何年続いた時点で、統合という話が出てくるのか。

⇒ 今年の春からというのは難しい。R9、R10 からなのか・・・

- ・中 2 になりました。中 3 が 0、新入生も 0 となつた場合。その時点で統合の話が出たとしても、卒業まではそのままという流れですか。

⇒ その辺も、保護者の意見を聞きながら進めていきたい。

最低 1 年間の期間はないと厳しいかななど。4 月 5 月で判断すれば、R9 から可能かもしれない。

最短 R9 には三崎中を統合という希望。

- ・現時点の 4・5 年生が三崎中に行こうと思っている子がいるのかどうか。このまま少なくなるのなら、中学校は統合してしまっていいのではないかと個人的には思う。

⇒ 今年度中1がいなかつたということで、行政だけでなく一緒にになって考えていかないといけないと思う。

・みさき保からつばき保に変わったときに友達が増えて喜んでいた。他の小学校と関わることが楽しいと思っている。

夏休み、冬休みの児童クラブは6時半まで通常は6時まで。時間がもう少し長くなればいいなと。

私も、子どもも小学校の統合は賛成です。

・個人的には地域に学校あってほしいと思うが、子どもの立場で考えると、学べることが多くなるし、統合してもいいのかなと思う。

子ども教室の時間をもう少し延ばしてほしい。

・統合してもらった方が子ども達のためにいいのかなと思う。小学校・中学校なのか、小中で統合なのかどちらがいいのかなと・・・

・たくさんの子ども達の中で切磋琢磨してほしい。多くの子ども達の中で勉強させてあげたい。小学校も中学校も統合したらしい。

地域の事を考えると決められない。自分たちの時よりも地域の事を学んでいて、地域愛を感じる。

・個人的には中学校は統合してもいいと思う。中学校にいって人数が少なくなるのは悲しい。

小学校はこのままでもいいのかな。

・中3で卒業。学校や地域の魅力は三崎いいと思っている。少なすぎるのも子どもにとっても負担なのかなと。

慌てなくてもいいが、統合はすればいいと思っている。何年後に統合しますといって考えていくのもいいのかなと。

小学校に関しては、まだ早まらなくてもいいのかなと思っている。

・6年生の娘は緑丘に行きたいと言っている。個人的には中学校統合すればいい。地域の事を考えると学校がなくなるのは寂しい。

部活動（バスケ）をやっているが、コーチの手当はあるのか。ボランティアなのか。

⇒ 中学校の地域展開は、指導者に謝金を支払っているが、小学校は部活動でなくク

ラブ活動となり、手当の支払いはなかなか厳しい。

・ うちの子は中学校は緑丘と言っている。小学校、中学校統合した方がいいと思う。

・ 保育所でも同じ話あるかなと思うが、みさき保育園の再開はあるのか。

⇒ 再開に向けて動いているが、復旧工事の入札がなかなか落ちない。保育士の配置もままならない。確保がむずかしい。

・ 子どもが病院に行くときに面倒。職場が市役所近辺なので、戻ってこないといけなかったり・・・

病院の近くにあると移動の時間がかからずに済むのかなと。

・ 仕事終わりの方が集まりやすいと思ってのこの時間の開催だったのだと思うけど、これだけしか集まれないのは寂しいなと。

もっと集まれる時間帯？とかだといいなと思いました。